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覧 コロナ感染が第 5類にな りましたが、これまでどお りの対策

に配慮 して、健全な生活を心がけましょう。
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校
区
大
会
が

会
開
催

年
二
月
二
十
八
日

（日
）
に
、
新
し
く
出
来
た
大
分
市
苗
圃
グ
ラ

ン
ド
で
開
催
さ
れ
、
四
年
ぶ
り
の
大
会
で
し

た
。
今
回
は

一
分
団
と
三
分
団
が
欠
場
し
少

し
寂
し
か
っ
た
感
じ
で
し
た
が
、
急
速
オ
ブ

ザ
ー
バ
ー
チ
ー
ム
を
編
成
し
五
チ
ー
ム
の
総

当
た
り
の
戦
い
に
な
り
ま
し
た
。
選
手
は
日

頃
の
練
習
成
果
を
発
揮
し
て
、
随
所
に
好
プ

レ
ー
や
珍
プ
レ
ー
の
連
続
で
、
球
場
は
大
い

に
盛
り
上
が
っ
て
い
ま
し
た
。
久
し
ぶ
り
の

大
会
で
、
本
会
の
目
的
で
あ
る
親
睦
が
図
ら

れ
た
事
で
し
ょ
う
。

四
月
に
開
催
し
た
体
協
の
定
期
総
会
で
永

し範年
ま氏の
しにス
た

｀
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育ツ
協振
会興
長に
か貢
ら献
感 さ
謝れ
状た
を岩
贈尾
呈政

社
会
福
祉
協
議
会
開
催

令
和
五
年
度
定
期
総
会

（会
長
中
村
正
人
）

が
五
月
二
十
日
（金
）
公
民
館
で
開
催
さ
れ
ま

し
た
。
議
長
に
仲
摩
常
行
自
治
会
長
を
選
出

し
、
四
年
度
の
事
業
報
告
と
収
支
報
告
、
つ
づ

い
て
五
年
度
の
活
動
計
画

（案
）
と
収
支
予
算

（案
）
の
提
案
が
あ
り
い
ず
れ
も
賛
成
多
数

で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

青
少
年
健
全
育
成
協
議
会
開
催

令
和
五
年
度
定
期
総
会

（会
長
中
村
宏

一
）

を
五
月
二
十
日
（金
）
公
民
館
で
開
催
し
ま
し

た
。
議
長
に
仲
摩
常
行
自
治
会
長
を
選
出
し
、

四
年
度
の
事
業
報
告
と
決
算
報
告
、
つ
づ
い

て
五
年
度
の
事
業
計
画

（案
）
と
収
支
予
算

（案
）
の
提
案
が
あ
り
い
ず
れ
も
賛
成
多
数

で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

子
供
料
理
教
室
開
催

高田小学校 4～ 6年生の 16人が参加 して、コロナ禍で 4年ぶりとなりました子供
料理教室が、5月 26日 (土)に公民館の調理室で行われました。食生活推進委員 。

料理ボランティア代表得丸みどりさん (米粉インス トラクター)、 料理ボランティア
3名 の指導で、米粉を使って「米粉ニョッキ」と「米っこ ドーナツ」作 りに挑戦 しま
した。得丸先生の説明の後いよいよ開始です、最初はちょっと緊張気味でしたが次第
に打ち解けて和やかな雰囲気のうちに料理の完成です。

さあ～みんなで試食です、食べながらみどり先生から鋭い質問です、指名された生
徒は感想等をはきはきと答えていました。
最後にみどり先生が 「久しぶ りに子供たちに会えて、私もとってもうれ しかったで
す」と挨拶 していました。この言葉がボランティアの方たちの全てだなと感 じまし
た。今後とも子供たちをよろしくお願いします。

公民館では今後 とも青少年育成やふれあい学びの広場、七輪の街づくりを通 じて
子供たちと深く関わって行 く方針です。校区の方々のご理解ご協力をお願いします。

この模様は大分ケーブルネットワークで、6月 3日 10:30か ら随時録画放送されま
す。

米粉ニヨッキと ドーナ ッツ み どり先生の説明・緊張気味

』
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試食 の後み んなで洗 い片付 っまく出来たかな !! 夢甲です !!
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令和 5年 6月
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高 田 公 民 館

館長 中村宏―

521-8290

○
高
田
小
学
校
が
今
年
創
立
百
五
十
周
年
を
迎
え
ま
す

区
ふ
る
さ
と
祭
の

「芸
能
祭
」
を
四
年
ぶ
り
開
催
し

ま
す

○
子
供
理
科
実
験
教
室
を
七
月
に
開
催
し
ま
す


